

Le premier discours de Trump devant le Congrès est très critiqué



Washington, 1er mars, (RHC).- Le premier discours du président Donald Trump devant le Congrès étasunien, fait de longs espaces aujourd'hui dans des médias de plusieurs pays. Son intervention au Congrès a aiguisé les polémiques autour des décisions du président.

Trump a eu recours à un ton plus conciliatoire par rapport à ses déclarations précédentes, notamment celles parues sur Twitter.

Il s'est limité à présenter de façon générale les buts de son administration concernant la création d'emplois, le combat de l'immigration illégale et le renforcement de la sécurité nationale.

Trump a confirmé sa décision d'entreprendre au plus vite, la construction d'un grand mur à la frontière entre les États-Unis et le Mexique.

Les Démocrates et les groupes progressistes sont d'avis que la politique migratoire exposée hier par Trump est un tournant encore plus à droite et pas un geste de compassion envers les immigrants.



Radio Habana Cuba